

23. Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung am 28.09.2023

Frage Nr.: 1936

=====

Stadtv. Schäfer - CDU -

Römerplakette Katastrophenschutz

In Frankfurt engagieren sich viele Helferinnen und Helfer ehrenamtlich im Katastrophenschutz. Ohne deren immensen Einsatz würde Frankfurt viele Aufgaben in diesem Bereich nicht erfüllen können. In Anerkennung für die großen Leistungen sollen Helferinnen und Helfer des Katastrophenschutzes zukünftig mit der Römerplakette ausgezeichnet werden.

Ich frage den Magistrat:

Wann und in welchem Rahmen werden die Helferinnen und Helfer des Katastrophenschutzes die Auszeichnung erhalten?

Antwort:

Analog den Bestimmungen der „Ordnung für die Ehrung verdienter Persönlichkeiten und von Alters- und Ehejubiläen durch die Stadt Frankfurt am Main - Ehrungsordnung“ wurde ehrenamtlich für die Stadt Frankfurt am Main tätigen Bürgerinnen und Bürgern für ihre Verdienste in Hilfsorganisationen im Katastrophenschutz mit Beschluß vom 03.06.2022 erstmalig die Römerplakette verliehen.

Die Überreichung dieser Römerplaketten in Bronze, Silber und Gold wird am 30.11.2023 in festlichem Rahmen analog zu den bisherigen Zeremonien im Kaisersaal stattfinden.